



Regierungsratsbeschluss vom 10. April 2018

Schriftliche Anfrage Oliver Bolliger betreffend zukünftigem Verzicht auf die automatische Nennung der Nationalität bei Polizeimeldungen

P175452

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Justiz- und Sicherheitsdepartement ist in den polizeilichen Medienmitteilungen seit je eher zurückhaltend, was die aktive Nennung von Nationalitäten angeht. Nationalitäten werden nur dann genannt, wenn sie einen tatsächlichen Mehrwert für die Rezipienten oder für die Kantonspolizei haben. So dann nennt das Justiz- und Sicherheitsdepartement die Nationalitäten im Kontext von statistischen Aussagen.

